

## Con foto en redes, PAN, PRI y PRD avisan que defenderán los sufragios

NÉSTOR JIMÉNEZ

Con una fotografía de los tres líderes partidarios juntos en una mesa de trabajo, los presidentes nacionales de PAN, PRI y PRD informaron que dan seguimiento en conjunto al cómputo distrital y "juntos defenderán el voto".

Fue hasta ayer, dos días después de los comicios, que dieron a conocer que emprenderán acciones en conjunto para cotejar los resultados en los 300 distritos electorales federales.

En tanto, al asistir a la junta distrital federal 17, consultado en entrevista sobre el futuro de la coalición Fuerza y Corazón por México, el dirigente panista Marko Cortés señaló que los legisladores de oposición necesitan sumar esfuerzos para evitar el *plan C*.

"Va a ser muy importante dar batallas más allá de colores partidistas, va a ser la hora en la que los legisladores que recibimos el voto de la oposición tendremos que refrendar ese compromiso con la libertad, con la democracia y la pluralidad necesaria en nuestro país", indicó al dejar entrever que se han enfocado en los resultados de las votaciones para ambas Cámaras del Congreso.

### Anomalías

Además, detalló que han encontrado al momento "44 mil actas sin registros para el PAN" en la suma de las tres elecciones federales, lo que, adujo, podría ser derivado de una irregularidad al momento del llenado de las actas. También afirmó que hay mil 888 "casillas zapato" con cero votos para esta fuerza política en las votaciones para diputados federales, así como 100 casillas con más votantes que los inscritos en la lista nominal.

El dirigente panista ratificó que impugnarán el proceso electoral por la "reincidente intervención desde Palacio Nacional".

Sostuvo que "fueron más de 40 las amonestaciones, los llamados de atención del INE al presidente de la República, por estar interviniendo en el proceso electoral", y denunció un "despilfarro" de recursos públicos para el proceso interno de Morena y sus aliados.

Aseveró: "el proceso del pasado 2 de junio no fue equitativo, fue una elección de Estado y por ello es que la impugnamos por responsabilidad democrática. No podemos aceptar que sea válida cuando fue ilegal la actuación permanente del gobierno federal, no podemos convalidar una elección en la cual se usó el poder de manera constante y reiterada, y por eso es nuestro deber".

Por la tarde, Alejandro Moreno, dirigente del PRI, refirió que estuvo en Veracruz para "defender" los votos para los candidatos del *tricolor* a la Cámara de Diputados.